



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 721**  
**19 de octubre de 2017**

## **Ciencias Agrícolas expone los avances y logros de sus proyectos**

Con el propósito mejorar la responsabilidad institucional y la autoevaluación de los proyectos realizados; la Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central del Ecuador desarrolló un taller de Evaluación de resultados de Proyectos de Investigación. Profesores - investigadores expusieron los resultados de sus investigaciones con el objetivo de evaluar el estado actual y los logros e impactos de los proyectos que se encuentran registrados en la Comisión de Investigación.

Las conferencias permiten dar a conocer los resultados de investigaciones de las carreras de Ingeniería Agronómica y Turismo Ecológico. Carlos Nieto, encargado de la Comisión de Investigación de la facultad, comentó que el mayor beneficiado de este proceso es el estudiante.

Katherine Salcedo, estudiante de octavo semestre, manifiesta que este tipo de eventos, ayuda a empaparse de información que le servirá en su vida profesional; así mismo, Kevin Delgado, estudiante de Turismo Ecológico, expresa que esta exposición de proyectos puede ser útil al momento de elegir un tema de tesis. Ambos estudiantes, coinciden que este tipo eventos deben seguir realizándose. **J.D**

